Diese Geschichte wird Ihnen von Ririro.com/de kostenlos zur Verfügung gestellt. Unser Ziel ist es, allen Kindern auf der Welt freien Zugang zu einer Vielzahl von Geschichten zu ermöglichen. Die Geschichten können online gelesen, heruntergeladen und ausgedruckt werden und decken ein breites Spektrum an Themen ab, darunter Tiere, Fantasie, Wissenschaft, Geschichte, verschiedene Kulturen und vieles mehr.

Unterstützen Sie unsere Mission, indem Sie unsere Website teilen. Wir wünschen Ihnen viel Spaß beim Lesen!



PHANTASIE IST WICHTIGER ALS WISSEN

Ririro

Aufwachen in der Liebe

Es war einmal in einem wunderschönen Wald, da lebte eine Sumpfschildkröte namens Speedy. Speedy hatte immer Probleme, ein Weibchen zu finden. Er war dafür bekannt, dass er während der Paarungszeit ziemlich grob war, die Weibchen verfolgte und sie in den Nacken, den Kopf und den Rand ihres Panzers biss. Er ging sogar so weit, sie auf den Rücken zu rollen. Aber er hatte nie Erfolg bei der Suche nach einer Partnerin. Letztes Jahr hatte Speedy einen Unfall und verletzte sich an den Pfoten. Er verbrachte den ganzen Winter damit, sich zu erholen, und beschloss, für die neue Paarungssaison etwas anderes zu versuchen. Er würde neue Verführungstechniken anwenden, um das Herz einer weiblichen Schildkröte zu gewinnen. Sobald er aus dem Winterschlaf erwachte, machte er sich an die Arbeit. Er schmückte die Bäume rund um die Höhle seiner potenziellen Geliebten mit romantischen Hinweisen. Er schrieb Liebesbriefe auf Blätter und ließ sie in den Bäumen hängen. Er brachte Blumen mit und legte herzförmige Futterhaufen für sie an. Er setzte seine ganze Kraft und Hingabe ein, um die romantischste und perfekteste Brautwerbung zu machen, die je eine weibliche Schildkröte gesehen hatte.

Eines Tages wachte das schöne Schildkrötenweibchen namens Myrtle auf und sah all die Dekorationen, die Speedy aufgestellt hatte. Sie war beeindruckt und neugierig. Sie beschloss, der Sache auf den Grund zu gehen, und folgte der Spur der romantischen Andeutungen. Schließlich stieß sie auf Speedy, der mit offenen Armen auf sie wartete.

"Ach du meine Güte", sagte Myrtle, "wer hat das alles gemacht? Es ist wunderschön."

"Das habe ich, für dich, meine Liebe. Ich möchte einen guten Eindruck auf dich machen", sagte Speedy.

"Eindruck? Sie haben mehr als nur einen Eindruck hinterlassen, Sie haben mein Herz höher schlagen lassen. Wer sind Sie?", fragte Myrtle.

"Ich bin Speedy und ich habe mein ganzes Leben lang nach einem Partner wie dir gesucht."

"Speedy? Du hast hier einen guten Ruf, aber wie ich sehe, hast du dich verändert. Ich bin Myrtle."

Sie kamen ins Gespräch und lernten sich gegenseitig kennen. Speedy war charmant, witzig und ein guter Zuhörer. Myrtle verliebte sich in ihn.

Die Tage vergingen und Speedy und Myrtle verbrachten immer mehr Zeit miteinander. Sie gingen im Wald spazieren, machten Picknicks am Fluss und kuschelten

unter dem Sternenhimmel.

Speedy war zärtlich und fürsorglich, und er zeigte nicht ein einziges Mal Anzeichen von Aggression. Myrtle war glücklich und zufrieden.

Alle anderen Schildkröten im Wald waren neidisch auf ihre Beziehung. So etwas hatten



sie noch nie gesehen. Speedy und Myrtle waren das perfekte Paar, und sie lebten für immer zärtlich zusammen. Speedy und Myrtle hatten viele Nachkommen, und sie lebten alle glücklich und zufrieden in dem üppigen Wald. Sie erinnerten alle anderen Schildkröten an die Kraft der wahren Liebe und Romantik.